



DPRD Kubu Raya Minta Pemkab Segera Jalankan Program Prioritas

Pada Perubahan APBD Tahun Anggaran 2025

KUBU RAYA, SP - Wakil Ketua DPRD Kabupaten Kubu Raya, Suharso meminta Pemerintah Kabupaten Kubu Raya untuk segera menjalankan program yang menjadi prioritas pada Perubahan APBD Tahun Anggaran 2025.

Suharso menyampaikan beberapa fraksi partai di DPRD Kabupaten Kubu Raya telah menyampaikan beberapa pandangan terhadap Perubahan APBD tahun anggaran 2025, kepada pemerintah daerah di antaranya berkaitan dengan soal sisa waktu.

“Sisa waktu perubahan ini mungkin tidak terlalu, ada proses ketuk palu, kemudian pelaksanaan kegiatan. Untuk pelaksanaan kegiatan, kita berharap untuk segera dilaksanakan,” kata Suharso, Selasa (20/8).

Suharso khawatir apa yang telah menjadi prioritas tidak bisa dilaksanakan karena terbentur oleh masalah waktu dan cuaca. Kemudian juga terkendala dengan tata tertib administrasi.

“Maksudnya dengan masa waktu yang ada ini, den-

gan serapan anggaran yang masih minim, kita berharap progresnya yang murni juga harus penyerapan anggarannya segera dilaksanakan biar balances. “Jangan sampai masalah waktu dan cuaca mengakibatkan serapan anggaran tidak efektif dan pelaksanaan kegiatan di perubahan jadi ikut terkendala,” pinta Suharso.

Suharso menyampaikan apabila ini tidak terlaksana dengan baik, maka akan berdampak terhadap pelaksanaan tata kelola pemerintahan.

Dia mencontohkan kegiatan-kegiatan fisik perlu di antaranya adalah berkaitan dengan infrastruktur.

“Karena kita ketahui sampai dengan saat ini masih banyak kegiatan-kegiatan infrastruktur yang belum dilaksanakan. Jadi kita berharap perubahan murni di dalam APBD tahun anggaran 2025 segera dilaksanakan,” tegasnya.

Menjawab pandangan fraksi-fraksi DPRD Kabupaten Kubu Raya, Pj Bupati Kubu Raya Syarif Kamaruzaman menyam-



paikan pemerintah daerah tentunya akan lebih memprioritaskan kepentingan masyarakat.

Ia menuturkan salah satu prioritasnya adalah infrastruktur. Kamauzaman mengatakan bahwa pembangunan infrastruktur masih sangat diperlukan Kubu Raya untuk menuju Kubu Raya yang lebih sejahtera dengan adanya peningkatan perekonomian masyarakatnya.

"Karena itu untuk mengungkit roda perekonomian bagi masyarakat, infrastruktur harus dibenahi," ujarnya.

Jika melihat kondisi topografi wilayah Kubu Raya yang sangat unik, dirinya menilai bahwa pembangunan di Kubu Raya semakin dibutuhkan agar seluruh masyarakatnya dapat terhubung dengan mudah dan secara otomatis dapat meningkatkan perekonomian.

"Apalagi kondisi topografi Kubu Raya ini kan unik, ada darat, sungai, pulau, sehingga menjadikan pembangunan sebagai fokus kita," kata Kamauzaman. (mar)



JALANKAN PROGRAM - Pemerintah Kabupaten Kubu Raya diminta untuk segera menjalankan program yang menjadi prioritas pada Perubahan APBD Tahun Anggaran 2025.